



## 3ème et dernière journée futsal Benjamins - finale de district.

publié le 18/01/2018

### Descriptif :

Les benjamins du collège ont représenté dignement le collège lors de la finale de district futsal, où pas moins de douze collèges étaient représentés. Tous les collèges de La Rochelle et des environs proches étaient là.

12 équipes de 12 collèges se sont affrontées, avec volonté mais fair-play également, pour le titre de champion de district et avoir le droit de représenter le nord du département lors des finales départementales.

Après un match encourageant contre Chatelaillon, qui s'est clôturé par un match nul 1 - 1, les garçons devaient gagner contre Fénelon pour avoir le droit d'accéder au tableau final. Malheureusement une défaite 2 - 0, ne leur a pas permis de gagner leur poule. Ils ont donc participé au match de classement pour la 5ème à 8ème place. La motivation étant retombée, ils ont eu du mal à surpasser leur déception, ils finissent cependant à une très honorable 8ème place.

Bravo à Mehdi, Léo, Thierno, Ilyes, Lucas G, Lucas D et Virgile.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.